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Editorial

Crônica

Pedro Costa “Jornalista, escritor,
morador quase sempre da Barra
Seca e dono de bar.

“Miseo e giné”

Tilápias Uspeanas

Enfermeira Iris Netina Marins
Gerente UBS Ipiranguinha

MBA Gestão em Saúde FGV

Emulsão de Scott, o pescador
sinistro e seu grande peixe
estampado na garrafa de
vidro.É a imagem que me veio
náufraga do passado
navegando por um afluente do
grande rio que é a lembrança
que quase sempre deságua
nesta última página. Para quem
teve a sorte de não conhecer
este remédio fortificante de
gosto medonho que as mães de
antigamente enfiavam goela
abaixo na boca de seus
moleques , em compensação
quando era a vez do Biotônico
Fontoura... Ah! Este sim,
docinho e gostoso, foi inclusive
o primeiro porre que inebriou
este então jovem marujo da
Paulicéia.

Surgia no começo da década
de 70, quando notaram que
havia lagos nas margens do rio
Pinheiros, com nascente
própria e acima do lençol
freático, portanto isolado do
rio, a Raia da USP. O antigo rio
recuperava o que um dia teria
sido, pelo menos naquele seu
pequeno trecho, o lazer dos
paulistanos. Outrora em suas
margens, o rio Pinheiros  chegou
a reunir mais de 15 clubes de
regatas. Hoje o rio tem a sujeira
que é nossa, não dele. João
Havelange chegou a ganhar a
travessia Vila Maria- Espéria
,muito antes de ser o chefão
cartola do futebol. Vários
remadores famosos passaram
por lá, como o Arlindo Donato,
exímio esportista,
autodenominado o “louco
remador”, professor de Almir
Klink e outros tantos.Com o
tempo a raia foi ficando cada
vez mais reservada e exclusiva
do campus da USP e a pequenos
grupos de remadores. Porém
nem tanto. Em suas águas, como
no encanto de outrora, ainda a
lua anoitece sua sombra que
tremula e se espelha sob suas
águas limpas, Iemanjá, sereias,
botos e indinhos Tamoios já
foram vistos por alguns
invasores noturnos, puladores
de muros inebriados pela
poluição que paira na cidade e
pela fumaça de mato verde que

Dia Internacional da Mulher

Nesta data tão significativa quero deixar
aqui registrado minha admiração ao ser
feminino, diante de tanta delicadeza há tanta
força, ternura e amor. Temos acompanhado
ao longo da história da humanidade a
evolução em seus direitos e espaços
adquiridos através da perseverança e garra.

Desde os primórdios tempos somos frágeis
e leoas, mães, trabalhadoras do lar ou outras
formas laborais, profissionais, estudantes,
provedoras,  aprimorar de famíl ias,
desempenhamos todas as funções delicadas
ou não Hoje somos diretoras,  CEOS,
empresárias, médicas, juízas, e tudo o mais
que lutarmos para alcançar nossos
objetivos.  O lugar da mulher é onde ela
desejar e sonhar estar. Sua delicadeza não a
impede de ser determinada, sagaz.

Que todas as mulheres tenham a
oportunidade e liberdade de realizarem seus
sonhos,  que não sejam impedidas de brilhar
! Que sejam respeitadas e cuidadas pela
sociedade e pelos seus mais próximos.  Que
sejamos matr iarca e que possamos ter
sempre nossos direitos garantidos! Esta é
minha singela homenagem e gratidão às
mulheres trabalhadoras que foram
sacrificadas para que hoje possamos ser
quem desejamos neste tempo e espaço.

Homenagem ao
Dia Internacional da Mulher

sai de suas tragadas
contemplativas. E é aí que eu
mergulho, ou melhor, onde
íamos pescar. Exatamente lá. Na
raia da USP. Tilápias e lambaris
nos aguardavam sempre em
certas madrugadas.Até que um
dia, ou melhor, aquela noite, foi
a última.

Bar do Gerson.Era a
concentração e o ponto de
encontro da pescaria. A vitrine
de salgados do bar quebrada,
sem o vidro de cima há uns dois
anos e o Gerson que sofria de
artrite, sua mão, que já faltava
um não fechava os dedos, com
isso ao pegar sobre a vitrine as
moedas do freguês, quase todas
caíam na forminha com molho
de salsichas. Gino, o italiano,
dizia que na bandeja de
salsichas do Gerson tinha mais
moeda que na fonte de Fontana
de Trevi.  A postos,eu, Risada,
Gino Ranciaro, Pirirí e Nica.
Varas de pescar, iscas,
embornal, linhadas, lanterna e
cachaça. A tralha completa. Três
da manhã era a hora boa. E o
sono do vigia da USP também.
Dentro do fusca do Risada, o
“Trovão Azul” partia sereno,
exceto pelo cano de escape
amarrado que raspava no chão
e produzia lindas faíscas e mais
risadas do seu dono que sabia
dirigir só carrinho de mão. Lá
fomos nós na calada da noite
para mais uma pescaria.Ágil e
magro o Nica, aquele que ficou
três meses vadiando na Espanha
e dizia ter “esquecido” como
falar o português , subia
primeiro no muro dando a mão:
“Arriba muchachos”. O Risada,
pedreiro forte, sempre com
acesso de riso ,fazia a
escadinha.Pirirí , nosso eterno
bardo,queria sempre tocar um
rock sem guitarra em cima do
muro ou fazer um breve
discurso sobre o racismo, que
de pronto tirávamos aquele seu
lencinho vermelho do Jimmy
Hendrix de seu pescoço para
amarrar sua boca. Muro
pulado, silêncio para não
acordar o guarda noturno,
varas em riste, sentávamos no
nosso canto. Tilápias

tilintavam tontas no embornal
que aos poucos enchia. Pirirí
teimava sempre  em vão, num
estribilho rimar rio Pinheiros
com Rio Pedrense.

Assim foi durante anos
nossa pescaria noturna. Aos
sábados , do alto da Vila ,se
avistava uma fumaça da
chaminé da Rua Turi .Logo de
manhã tinha tilápia na brasa,
lambari a belle moniere, frito
ou ensopado , cerveja e violão
para a galera madalesca e os
amigos dos “Piratas da Raia”,
como dizia o Risada. Até que
um dia essas noites tiveram
fim. O Nica, com sua “visão
comerciale” que dizia possuir,
levou sem a nossa permissão
uma rede, picaré ou melhor
uma tarrafa e lá já estava ele
antes de nós, recolhendo um
monte de peixe.  Foi-se
também seu sonho de montar
a “Barraca da Tilápia” na
Feira da V i la.Moral da
estória, ao subirmos com
sacrif ício o muro, a rede
despenca lá de cima caindo
peixe na Marginal pra tudo
que é lado. Motorista
desviando, carroceiros e
mendigos pegando peixe na
pista. Pirir í  discursando
sobre o “Milagre dos Peixes”.
V iatura. Todo mundo em
cana. Vaquinha, fiança, liber-
dade,tilápias nunca mais.

pedrocosta.pira@uol.com.br

Rua Wisard, 161 - Vila Madalena
São Paulo - SP

CARTA ABERTA
À POPULAÇÃO

Em pleno surto de dengue, aumento de casos de
Covid e Influenza, a cidade toda doente, a fila de
espera no PS de horas, e uma perspectiva de
aumento explosivo dos casos de infecção
respiratória em crianças nos próximos 3 meses,
haverá DIMINUIÇÃO do número de médicos na
escala do PRONTO SOCORRO de PEDIATRIA da
Sta Casa. Teremos apenas 1 (um) médico para
atender TODAS as crianças do município. A equipe
de pediatria vem manifestar sua indignação e
alertar a população do risco que nossas crianças
estão correndo com essa decisão da gestão do
município.

Segue abaixo assinado do corpo clínico da
pediatria:

- Vilton Raile Filho
- Daniela Suini Sanchez
- Deborah Corato Catelan
- Diana Rangel Rocha
- Bianca Dray Marassi
- Priscila Fernandes Montone
- Theresa Mathilde Sabato Romano
- Fabio Danilo Bento de Paula
- Renata Gonçalves
- Camilla Zappa Nogueira Ervilha
- Bruna de Faria Pimentel Araujo
- Nayara Fideles e Silva
- Cauana Cristina de Souza
- Bruna Duarte de Souza
- Gabrielle ribeiro de Faria
- Veronica Beatriz Alberti
- Vanessa Fernandes Ruivo
- Julio Stanich Conde
- Gabriela Costa Paiva
- Pedro Telles

“Ubatuba Terra dos
Tupinambás”

Com 100 km de costa , natureza exuberante,
diversas praias maravilhosas (+100), diversos
r ios,  cachoeiras e nascentes,  sempre
abençoada com sol e chuvas abundantes
durante todas estações do ano, água brota do
chão sem esforço algum, e a
SABESP??!!..eehhhh SABESP??!!.. mais de 40
anos com a concessão dos serviços de Águas
e Esgotos no município, chuva após chuvas,
ventos ou quaisquer outras intempéries que
venha acontecer de uma forma mais intensa,
é, incapaz de manter o abastecimento de água
potável à população normal, imagina nos
períodos sazonais…

Há décadas explorando tais  serviços e
lucrando com estes.  No entanto,  já  os
INVESTIMENTOS em ampliações dos SISTEMAS
DE ÁGUAS (novos reservatórios, decantadores
e ampliação da estação tratamento de água
atual) e SISTEMAS DE ESGOTOS (ampliações
redes coletoras,  e levatórias  e estações
tratamentos esgotos )  estão a deverás
atrasadas “se é que realmente tenhas
interesse nestes investimentos”.

Pois diante dos “Oceanos” de águas sejam
salgadas, doces, salobras, barrentas e entre
outras, a população de Ubatuba, dias após
dias, chuvas após chuvas, ficam na certeza que
o que realmente irá faltar nas torneiras é ÁGUA
POTÁVEL para o consumo.

Diante destes cenários mencionados acima,
a EMPRESA SABESP, solicita a todos os cidadãos
de Ubatuba que economizem água e rezem para
as chuvas cessarem…

Anônimo
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Artigos assinados e publicados não refletem necessariamente a opinião do jornal.
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Benedito Gois (in memoriam)
JORNALISTA RESPONSÁVEL: Pedro Geraldo Costa Junior

Registro Profissional: 90.393-SP
Colaborador: jornalista Paulo Roberto Andrade
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Cesar Prates é advogado de

Ubatuba e atua no direito

empresarial, imobiliário, registral

e tributário no Cone Leste Paulista.

Ajude a Polícia
a ajudar você!

Pessoas suspeitas
próximo a sua casa

ligue: 190

Por Cesar Prates

Todo homem nasce de uma
mulher, e de onde nasce a
misoginia? Há quem diga que
vem da cultura patriarcal, que
fomenta o machismo e centra
todo o poder na figura
masculina como dominador, já

o conceito de superioridade de
gênero e o sexismo fazem
aumentar a ideia de
desvalorização e preconceito
contra as mulheres.

Na semana do dia
internacional da mulher
fazemos uma reflexão de como
é enraizada em nossa
sociedade a limitação da
atuação da mulher, no comando
do poder executivo a primeira
prefeita da nossa história foi
vítima de um golpe por
misoginia, uma câmara
municipal extremamente
machista e formada por
homens que forçaram
demasiadamente situações em
que não cedera aos pedidos
extravagantes que a levaram a
cassação. E o pior, deram para
uma mulher o direito de
promover a denúncia com vias
a esconderem a violência moral
e política praticada. Mas ainda
bem que se na política local não
há engajamento das mulheres
votando em mulheres, no

judiciário, na segurança
pública, na área da saúde, e no
“parquet” temos autoridades
que usam saia, batom e salto
alto, sendo que estas chegaram
aos notáveis cargos por
excelência própria, estudaram,
prestaram concurso e
comandam áreas importantes
de nossa cidade com muito
rigor, competência e decência.

Na imprensa, na advocacia,
na educação, no comércio e
até  na construção c iv i l
vemos a elegância e destreza
das mulheres cada dia mais
ocupando novos espaços e
buscando a igualdade devida
e constante em nossa carta
cidadã. Pelas ruas da cidade,
e em vários bairros, vemos
novos salões de beleza que
atendem a todas as classes
soc ia is  o  que demonstra
cabalmente a vaidade das
mulheres  em sempre se
arrumar, se embelezar e se
manterem l indas  e
poderosas.
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Informações: +55 (12) 99745-6694
Reservas: (12) 99650-7865

• Recepção: (12) 99745-6694
• reservas@pousadaalpes.com.br
• WhatsApp - • Instagram - • Facebook - • Google Maps

A 160 km de São Paulo e a 11 km de Campos do Jordão
Rua Urbano Moreira Filho, 319 - Santo Antonio do Pinhal - SP

Visite nosso site: https://pousadaalpes.com.br

Seu melhor
descanso
na serra!

Chalés individualizados com WI-FI - Piscina e Estacionamento

Artigo

Nalu Sorvetes Café Bistrô
Sorvete da Infância
agora em Ubatuba.

Temos mais de 30 sabores
e todos sem lactose

e gordura trans!
Estamos localizados ao lado do

Poupatempo em Ubatuba.
Temos também: Tortas, Salgados,

Doces Retrô e etc…

Rua Prof. Thomaz Galhardo 1.182

Centro - Ubatuba-SP

Fone: (12) 99792-7476

INFORMANDO COM TRANSPARÊNCIA
E CREDIBILIDADE HÁ 38 ANOS

* José Nélio de Carvalho

Comecei a prestar atenção a
todos os aspectos de Ubatuba,
para tentar compreender o meio
em que ia viver, depois de
terminar a Curso de Direito.

Aspectos Físicos, Sociais,
Econômicos e Políticos

Físicos. O Mar. As praias, os
tipos de areia. A do Perequê-Açu,
que era levada para fora, por
ter propriedades medicinais, os
costões, as marés com a
importância das fases da lua,
com a beleza da lua cheia e a
tristeza das enchentes com a
maré alta.

 As distâncias. Na época,
estradas, a de Taubaté e de
Caraguá. Para os bairros, a do
Sertão da Quina, a da Fortaleza
e a do Rio Escuro e Monte
Valério (antiga ligação com
Caraguá). No norte, só a estrada
da Cazanga que chegava pelo
sertão até Itamambuca, onde se
implantava loteamento
aprovado na gestão Matarazzo.

Quando o DER começou as
melhorias para a ligação com
Caraguá, usando o caminho
mais curto que seria o do Monte
Valério (mais ou menos 10 km a
menos do que o atual traçado,
da Praia Dura até a cidade, um
abaixo-assinado foi
encaminhado ao governador e
motivou a preferência pelo
atual traçado, que chegou de
Caraguá até a Barra da Lagoa.

Os caminhos, sim, os
caminhos a pé, que antes tinham
a largura para a passagem de
um animal carregado com dois
jacás e mais o acompanhante
ao lado, e que foram se

* José Nélio de Carvalho, foi
ex-prefeito de Ubatuba(1977/
1980,1989/1992, político e
advogado.

Ubatuba: Do que me lembro
1968-1970

Aprendendo Ubatuba
estreitando ou desaparecendo,
depois que o chão de uso
comum, foi trocado por moeda
ou proibida sua utilização, com
a finalidade de preservação.

Assim desapareceram ou se
estreitaram, o caminho que
trazia manadas de porcos e
outros animais dos bairros
próximos situados em
Natividade da Serra. O Boi de
Conchas do Julinho,  deve ter
vindo por esses caminhos.

Do Sertão do Ubatumirim saia
um caminho que ia até um bairro
de Cunha e que pegando carona
em caminhão leiteiro, que
naquela época andava bem
cedo, servia para ir até aquela
cidade na busca de remédio. Era
o melhor caminho para quem
não tinha barco para ir até
Ubatuba.

A pé também se ia de Ubatuba
a Paraty, pelo Ubatumirim, pela
trilha do telégrafo ou pelo
Camburi. O telégrafo ligava
Santos ao Rio de Janeiro e até
hoje, várias servidões de
passagem lembram sua
existência. Uma delas, bem
visível, na rua dos Nazarenos.

Os caminhos do mar eram os
mais usados. O Barco do Padre
prestou serviço importante
para os moradores do Norte do
Município.

E bom lembrar que Camburi e
Picinguaba ficavam a quatro
horas de Ubatuba por mar e
mais ainda por terra.

E que havia mais facilidade
em vir da Ilha dos Búzios até a
Enseada em Ubatuba, fazer
compras e vender o peixe, do
que até a cidade de Ilhabela,
pela direção das correntes do
mar, muito fortes, no canal de
São Sebastião.

E os moradores de Trindade e
Laranjeiras tinham melhor
acesso pelo mar para ir a
Ubatuba e Santos, ao invés de
Paraty, Angra ou Rio.

A construção do trecho da
estrada federal Rio-Santos,
deixou um rastro negativo,
embora tenha trazido também
benefícios.

Mudando o seu traçado em
Ubatuba, foi abandonado o
projeto pelo Monte Valério,
rumou até a Praia Grande onde
estacionou. E deixou de ser Rio-
Santos, passando a ser somente
Rio- Ubatuba, administrada por
concessionária do Rio de
Janeiro, embora insista em ser
chamada ainda de Rio-Santos.

O bairro Estufa foi cortado ao
meio para surgir Estufa I e II e
os viadutos construídos e
escondidos no meio da mata,
ainda são visíveis próximos de
Maresias, em São Sebastião.

Muitas outras impressões que
não cabem nesse espaço, mas
tenho certeza está na lembrança
de quem viveu aqueles dias e sabe
de tudo o que ocorreu, com
consequências até os dias de hoje.
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De Minas pra cá...

Minas Gerais
Das GERAIS...

* PAULO ROBERTO ANDRADE,

professor,  jornal ista ,  la -
dainhense, radicado há 37

anos na melhor cidade do

mundo, Ubatuba.

Shopping Iperoig - Loja 113

A mais nova loja de
enfeites para festas

Ela faz questão de dizer que é
cozinheira e dispensa o título
de chef, apesar dos vários
cursos de gastronomia que fez
em sua carreira.
Conhecidíssima entre os
turistas e moradores nobres de
Ubatuba que a contratam para
pratos especiais, Maria Alice
Ferreira Santos, ou
simplesmente Licinha,
coleciona vitórias em sua
trajetória de cozinheira em
Ubatuba, onde trabalhou em
vários restaurantes e fora do
município.

Nascida em Ladainha-MG em
24 de agosto de 1966, ela
chegou às terras de Coaquira e
Cunhambebe em 1986, trazendo
a culinária mineira no sangue.
Trabalhou em casas de família,
mas a vocação para a culinária
a levou para trabalhar em
restaurantes da cidade, com
destaque para o Canoeiro,
especializado em frutos do mar
e o Restaurante da Pousada da
Itamambuca. Fez tanto sucesso
que ela começou a ser
solicitada pelos turistas para
confecções de pratos especiais,
o que a fez fixar-se como
autônoma e hoje só trabalha
com encomendas.

Em 2017, teve seu momento de
celebridade, pois participou do
reality show Cozinheiros em
Ação da Rede Globo (TV paga,
canal GNT), fez muito sucesso e
suas receitas foram parar nos
livros do reality. Nesse
programa, sua comida
emocionou os jurados, quando
uma das julgadoras chorando
ao elogiar seu prato, chegou a
dizer que aquele era o melhor
prato que havia provado.
Certamente um momento
inesquecível para Licinha,
Ladainha-MG e Ubatuba em
rede nacional.

Hoje, em cada prato, ela
costuma dizer que faz com o

Licinha Ferreira,
cozinheira de primeira
Ela se especializou em frutos do mar

e já participou de reality na Globo

coração, para colocar muito
amor, pois cozinhar para
alguém é um ato de amor.
Realmente, não há como
conquistar paladares e gostos
de tanta gente em Ubatuba e
fora daqui sem colocar talento,
amor e dedicação na confecção
de cada prato. Dividindo seu
tempo entre Curitiba onde mora
atualmente com as filhas e
Ubatuba, quando vem para
atender encomendas de
turistas e moradores da cidade,
Licinha mantém sua paixão
pela cozinha, onde coloca
criatividade na criação de
pratos que conquistam cada
vez mais quem os prova.

Ubatuba recebe cada vez
melhor seus turistas e é grata
a Licinha por atender nessa
terra, turistas que puderam e
podem usufruir aqui de uma
culinária digna de quem
aprecia uma boa cozinha. Em
sua casa na Itamambuca ela se
inspira para fazer cada vez
melhor aquilo que ama e
herdou da mãe e da avó lá das
Minas Gerais. Nessa data, em
nome da Licinha, aproveitamos
para homenagear todas as
mulheres de Ubatuba e do
mundo que lutam e vencem
batalhas todos os dias.O nosso
muito obrigado a essa ideia
genial de Deus: a mulher.

Licinha participando do reality show Cozinheiros em Ação da Rede Globo (TV paga, canal GNT)

Um dos pratos da Licinha

Sugestões de pautas, orçamentos de editais e publicidade
WhatsApp do Jornal A Cidade - (12) 97406-7091

Maria Alice Ferreira Santos, ou simplesmente Licinha

Desde que a Fiat inaugurou
sua fábrica em Betim, a 26 km
da capital Belo Horizonte, já se
passaram 47 anos. Foi a
primeira montadora instalada
fora do eixo Rio-São Paulo, mas
ela não conseguiu só isso, levou
também para a região de Betim
logo no início, mais de uma
dezena de fabricantes de peças
e componentes automo-
bilísticos, que instalaram ali
suas fábricas. Isso contribuiu
enormemente para o
desenvolvimento e crescimento
da região. Na verdade o projeto
foi uma parceria do Governo de

Fiat e Minas, casamento
perfeito há 47 anos

A montadora se instalou na
cidade de Betim em 1976

Complexo industrial da FIAT, na cidade de Betim-MG

Minas Gerais com a montadora
italiana, onde o governo
mineiro detinha 45% das ações
e se comprometia a vendê-las
quando o projeto estivesse
estabelecido.

O primeiro carro da
montadora foi o hatch Fiat 147.
Foi um sucesso, pois com a crise
do petróleo da época, em plena
ditadura militar, o compacto foi
a “salvação da lavoura” para a
classe média, pois o carro era
supereconômico. Primeiro
veículo brasileiro de motor
transversal e coluna de direção
articulada, foi também o

primeiro carro a álcool
lançado no Brasil. O carro foi
líder de vendas. Outro sucesso
na história dessa parceria
entrre Minas e a Fiat foi o Uno,
outro compacto líder de vendas
que quase todo brasileiro já
teve, inclusive com
relançamento previsto.

Com um investimento orçado
em R$ 7 bilhões, que inclui
modernização da fábrica e
investimento em pesquisas de
tecnologia, a montadora produz
hoje cerca de 800 mil veículos
por ano, em um complexo
industrial de 2,25 milhões de
metros quadrados, onde
funcionam a montadora e um
centro de desenvolvimento de
tecnologia automotiva. Nesse
centro são desenvolvidos novos
projetos e as futuras inovações
a serem implantadas nos novos
veículos que serão lançados. Em
seu catálogo carros de sucesso,
com a picape Strada e a
caminhonete Toro, entre os
Sedans se destacam o Siena e o
Línea. Argo, Cronos e o Moby
são os hatchs campeões de
venda.Fiat 147, um sucesso de vendas

Primeira linha de montagem da Fiat em 1976



Página 6 Ubatuba, sábado e domingo, 09 e 10  de março de 2024



Ubatuba, sábado e domingo, 09 e 10  de março de 2024 Página 7

Aniversariantes da semanaAumento de salários

Para homenagear um ente querido,
 mande a foto do aniversariante

da semana para o e-mail

acidadeubatuba@gmail.com

Fernando Amaral Gilson Gonzaga

Dr. Jair Fernandes

Suely Alves

Zé Maria

Neto Teixeira Leite

Ricardo Barba Tony Fenandes

Marquinhos SilvaLeandro e Graziele Vieira

Em ano eleitoral vale tudo, só
não vale perder, é o que andam
dizendo terem ouvido no Paço
Municipal. E as coincidências
não param por aí. É pura
hipocrisia do chefe do poder
executivo vetar o projeto de lei
que majora o teto salarial do
funcionalismo público.

O salário do prefeito está
defasado desde 2013 e com isso
muitos outros funcionários
ficam recebendo salários abaixo
da média da região. O mais
impactante é na carreira médica
já que com os descontos
previdenciários e retenção do
leão sobra cerca de 9 mil reais
por mês por 40 horas de
atendimento. E não é só com os
médicos, é também com a
enfermagem, no concurso de
2015 o edital previa cerca de 30
vagas e até hoje já foram
chamados mais de 60
candidatos o que demonstra
que mais de 30 dos melhores
posicionados não assumiram
ou pediram exoneração.

Circula pelas redes sociais um
áudio do pré-candidato a
prefeito Rogério Frediani que
dá o verdadeiro norte para
seguirmos, o baixo nível de
ensino do prefeito, que não
terminou o colegial. E assim
deve ser sua revolta de ter que
pagar o piso nacional para os
professores, salário digno para
os médicos e todos os demais
servidores municipais. Em uma
pesquisa breve percebemos
que a média do salário dos
prefeitos na região sudeste é
de 20 salários mínimos o que
não é um absurdo dada a
tamanha responsabilidade de
uma pessoa reta e improba deve
ter. Afora denúncias que o atual
prefeito vem gastando dinheiro
público para se autopromover e
isso sim é vergonhoso.

Nosso sistema municipal de

 O prefeito além de
improbo é hipócrita!

saúde está colapsando e boa
parte da causa são más
condições de trabalho e
salários baixos para o tão alto
custo de vida na cidade, onde
os imóveis são caríssimos tanto
para venda como para locação.
Ademais a fixação do salário do
prefeito é feito pela Câmara e
para o próximo período a partir
de 2025. Então é pura hipocrisia
do prefeito e de alguns outros
pré-candidatos a prefeito que
demonstram total falta de
entendimento de quão
importante é o salário teto para
o funcionalismo municipal,
somente quem é funcionário da
prefeitura e autarquias sabe o
quão defasado está sua
remuneração, já que ao entrar
no supermercado seu carrinho
está cada vez mais vazio ou
mais caro. Também nas redes
sociais vimos o Dr. Isac Joaquim
Mariano, procurador legislativo
da Câmara Municipal, fazer um
grande alerta de crime de
responsabilidade do prefeito
soneca que lançou edital de
concurso para médico com

remuneração de 18 mil reais,
atraiu candidatos, está a
homologar o resultado e após
30 dias do trabalho, quando o
médico já se mudou para cá,
montou casa, trouxe família vai
descobrir que seu salário
líquido será de menos de 10 mil
reais, o que, com certeza lhe
fará promover ação de
reparação de dano por prática
improba de ausência de
moralidade e publicidade no
edital. Também nas redes
sociais ouvimos que para
driblar os baixos salários há o
pagamento de plantões
médicos no lugar de haver
salários compatíveis e dignos
para tão seleta classe que
demonstrou sua coragem
recentemente quando da
pandemia Covid19.

Importante lição nos deixa
este prefeito improbo e
hipócrita de que devemos nos
atentar não só no candidato,
mas também em seu vice para
que não sejamos pegos de
surpresa como éramos há
época do kinder ovo.

Cerimônia de posse do prefeito Márcio Maciel em 2023

D
iv

u
lg

a
çã

o



Página 8 Ubatuba, sábado e domingo, 09 e 10  de março de 2024



Ubatuba, sábado e domingo, 09 e 10  de março de 2024 Página 9

Dia Internacional da Mulher

Minha homenagem ao Dia das Mulheres vai
para a mulher mais guerreira que conheço,
Melissa Schirmanoff,  filha exemplar, mamãe
fenomenal, esposa brilhante e uma amiga
ímpar.

Scheila Prado

 No Dia Internacional da Mulher, é com imensa
gratidão e admiração que dedico esta
homenagem a duas mulheres extraordinárias:
Gabriela Honorato e Ecizia de Jesus. São
exemplos de força, resiliência e dedicação, elas
inspiram não apenas a mim, mas a todas as
mulheres que têm o privilégio de conhecê-las.

Gabriela Honorato, minha companheira desde
2014, tem sido uma presença constante em
minha vida. Durante todos esses anos, pude
testemunhar sua incrível jornada e sua luta
diária. Hoje, Gabriela não apenas compartilha
a luta contra a violência contra a mulher ao meu
lado, mas também traz consigo um coração
generoso e compassivo, sempre pronto para
ajudar o próximo. Sua sensibilidade para com a
causa e seu compromisso inabalável são fontes
de inspiração para todos nós.

No dia Internacional da
Mulher, é com imenso orgulho
e gratidão que presto
homenagem a todas as
mulheres que, como eu,
dedicam suas vidas à causa da
igualdade e da justiça. Em
especial, gostaria de destacar
o trabalho incansável realizado
pelo Instituto Todas por Uma,
uma instituição que tenho a
honra de ter fundado e ainda
fazer parte desde 2019, aqui no
município de Ubatuba.

No Instituto Todas por Uma,
nossa missão é clara: combater
a violência contra a mulher e
oferecer apoio integral às
vítimas. Com a colaboração de
mulheres incríveis como Ecizia
de Jesus, Gabriela Honorato,
Dra. Maria Vitória, Dra. Laurete,
Ana Carolina, Carol Nunes,
Alessandra Silva, Luciana
Teixeira e Luciana Parolari,
trabalhamos lado a lado para
tornar isso uma realidade.

Desde o primeiro dia de
nossa jornada, temos
trabalhado incansavelmente

Instituto Todas por Uma, no combate
contra a violência da mulher

Mulheres que fazem a diferença!

Dra. Ana Carolina - Delegada
Dra. Elisabete Matos - Advogada

Dra. Marta Andrea Matos Marinho - Juíza de Direito

Priscilla Hunck
Presidente do Instituto

Todos por Uma

para oferecer às mulheres em
situação de vulnerabilidade
social o apoio necessário para
reconstruir suas vidas.
Oferecemos orientação jurídica,
apoio psicológico, assistência
social, programas de
profissiona-lização e auxílio
para reinserção no mercado de
trabalho. Cada mulher que
atravessa nossas portas
encontra não apenas ajuda
prática, mas também um círculo
de apoio dedicado a sua
recuperação e empoderamento.

Nossa dedicação já trouxe
resultados tangíveis. Mais de
500 mulheres foram atendidas
e recuperadas através dos
programas e serviços
oferecidos pelo Instituto Todas
por Uma. Cada uma dessas
mulheres representa uma
história de superação e
resiliência, e é por elas que
continuamos nossa luta diária.

Neste Dia Internacional da
Mulher, presto minha
homenagem não apenas às
mulheres que fazem parte do

Instituto Todas por Uma, mas a
todas as mulheres que lutam
por um mundo mais justo e
igualitário. Que possamos
continuar trabalhando juntas,
lutando pelos direitos e pela
segurança das mulheres, até o
dia em que possamos celebrar
juntas a conquista da redução
dos índices de violência contra
a mulher. Juntas somos mais
fortes!

Homenagem

Gabriela Honorato

Ecizia de Jesus

E a história de Ecizia de Jesus é verdadeiramente
inspiradora. Uma mulher que enfrentou violência
e superou traumas profundos, Ecizia não apenas
se reergueu, mas se tornou uma verdadeira
protagonista de sua própria vida. Sua jornada
de superação e sua transformação em uma
defensora incansável dos direitos das mulheres
são testemunhos vivos de sua coragem e
determinação. Hoje, através de seu testemunho
de vida, ela oferece esperança e orientação para
outras mulheres que enfrentam situações
semelhantes.

Em um dia tão importante como este, eu não
poderia deixar de reconhecer e celebrar mulheres
como Gabriela Honorato e Ecizia de Jesus. A todas
as mulheres que, como Gabriela e Ecizia, são
verdadeiras heroínas, minha mais profunda
admiração e gratidão.  Feliz dia internacional
da mulher.

Com amor, Priscilla Hunck.

Elma Guerra

Laís Buller - Ativista da causa animal

Maria Luiza de Oliveira Souza - Enfermeira

Márcia Morais - Professora

Nizilda Barbosa - Corretora

Rejane - Investigadora de Polícia

Mulheres que fazem a diferença!

Akiko e as suas meninas Vera Marta

Kakau Di Lorenzo - Jornalista Iris Netina Marins - Enfermeira

"Cada mulher é uma inspiração única, capaz de superar

desafios e transformar o mundo ao seu redor. Parabéns a

todas as mulheres neste Dia Internacional da Mulher!"
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A frase que diz que somos guerreiras não retrata a essência do

que e a mulher de fato.
Somos mães, esposas, filhas, sobrinhas, netas. Somos domésticas,

enfermeiras, catadoras de materiais recicláveis. Somos o retrato

da resiliência, da resistência.
Somos pretas, loiras morenas, gordas, magras, altas ou baixas.

Somos mulheres…somos amor.

Feliz Dia das Mulheres!

Gilda Aparecida de Godoy e Simone Aparecida de Godoy
Cooperativa de Reciclagem Coco & Cia.

 A confraternização foi
uma homenagem à mulher
no ambiente de trabalho e

na sociedade

Em comemoração ao Dia
Internacional da Mulher, a
Prefeitura de Ubatuba
promoveu um café da manhã
especial para todas as
mulheres que trabalham no
paço municipal. O evento foi
realizado na manhã, 8 de

Dia Internacional da Mulher

Prefeitura de Ubatuba celebra o Dia das
Mulheres com café da manhã no paço

março, e reuniu funcionárias
de diversos setores da
administração pública.

O objetivo do café da manhã
foi celebrar as conquistas das
mulheres, reconhecendo sua
importância e valor dentro do
ambiente de trabalho e na
sociedade em geral. Durante
o evento, houve momentos de
confraternização e
homenagens, destacando o
papel fundamental das

mulheres na construção de
uma cidade mais justa e
igualitária.

A iniciativa foi recebida com
entusiasmo pelas fun-
cionárias, que puderam
desfrutar de um momento de
descontração e valorização.
Para muitas delas, essa
celebração representou um
gesto significativo de
reconhecimento por seu
trabalho e dedicação.

"Achei maravilhoso o café da
manhã oferecido pela
prefeitura. É muito bom ser
reconhecida pelo nosso
trabalho, especialmente em
um dia tão importante como
o Dia Internacional da
Mulher", comentou Aline
Braga, uma das servidoras
presentes no evento.

 Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU

Mulheres que fazem a diferença!

Medida vale por 180 dias
e facilitará tomada de

ações imediatas

A Prefeitura de Ubatuba
emitiu um Decreto na sexta-
feira, 8, determinando
situação de emergência no
município afetado pelas
fortes chuvas.  A medida é
necessária para garantir o
bem-estar da população e as
atividades socioeconômicas
locais, e possibilitar uma
resposta imediata para
combater situações
emergenciais.

A medida vale por 180 dias
a partir de 6 de março
(retroativo) e facilitará todo
o trâmite necessário, des-
burocratizando procedimen-
tos pra resoluções práticas e
de urgência, como a
concessão de verbas para a
realização de obras.

O elevado volume de
chuvas- uma média de 347
mm – nos dois últimos dias,
ocasionou danos materiais e
ambientais, além de prejuízos
sociais e econômicos. Foram
registrados deslizamentos de
terras na rodovia Oswaldo
Cruz, que permanece
interditada e quedas de

Ubatuba decreta
situação de emergência

nas áreas afetadas
pelas chuvas

Cooperativa informa que
a travessia dos caminhões

foi prejudicada

A coleta seletiva em
Ubatuba,  rea l izada pela
Cooperativa de Reciclagem
Coco & Cia, encontra-se
temporariamente paralisada
devido às intensas chuvas
que atingiram o município
durante os dois últimos dias.

 A cooperativa ressalta que
a travessia dos caminhões foi
prejudicada devido à ponte do
transbordo municipal que

Coco & Cia:
Coleta seletiva em

Ubatuba está
temporariamente

suspensa

Prevenção

árvores na estrada do Monte
Valério, conforme
informações da Defesa Civil.
O Corpo de Bombeiros
também trabalha no apoio ao
município, resgatando
profissionais da Cooperativa
Coco&Cia que ficaram ilhados
no galpão e levando o
tratador da prefeitura para
alimentar os animais no
Centro de Controle de
Zoonoses.

“A prefeitura trabalha no
suporte à vida das famílias
afetadas, com fornecimento
de alimentação e itens
básicos de higiene, colchões,
e recursos financeiros, além
dos recursos necessários à
desobstrução e reconstrução
de rodovias e vias locais”,
justifica o documento.

A situação de emergência
no município é caracterizada
por danos humanos,
materiais e ambientais e
prejuízos econômicos e
sociais expressivos, que
precisam ser
complementados com o
aporte de recursos estaduais
e /ou federais.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU

encontra-se  alagada, re-
sultando na interrupção
temporária do serviço de
coleta de resíduos sólidos
urbanos.

Em meio a essa situação, a
cooperativa solicita a
compreensão da população e
pede que todos continuem
separando os materiais em
suas residências, que serão
recolhidos assim que as
condições permitirem.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU

Sugestões de pautas,
orçamentos de editais forenses

e anúncios publicitários.

WhatsApp
do Jornal A Cidade

(12) 97406-7091
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PRÉ-LANÇAMENTO MALDIVAS RESIDENCIAL - FONE:(12) 97406-7091
No lugar mais seguro da cidade!
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Aceita carro de valor
até 100 mil e no máximo

3 anos de uso.
Aceita carro como parte
de pagamento com valor
até 100 mil e no máximo

3 anos de uso.

(12) 97406-7091

VENDO APARTAMENTO
Rua Machado de Assis, 651, aptº 22

Valor: R$ 299.000,00 - 1 dormitório com 45.m²

Comunidades

Encontro reuniu membros da
comunidade e lideranças

tradicionais

O Quilombo do Sertão do
Itamambuca, localizado na região
Norte de Ubatuba, foi palco da
terceira pré-conferência da II
Conferência dos Povos Originários
e Comunidades Tradicionais, na
terça-feira, 5 de março.

Estiveram reunidos membros das
comunidades e lideranças
tradicionais com o objetivo de
categorizar demandas gerais e
específicas para o território. As
reuniões são fundamentais para que
os comunitários contribuam
ativamente e compartilhem suas
ideias, saberes e modo de vida.

Os temas debatidos transitaram
entre cultura, identidade, trabalho,
renda, pesca artesanal, saúde,
saneamento básico, educação,
inclusão digital, esportes, turismo,
meio ambiente, desenvolvimento
sustentável, infraestrutura e direito
ao território.

As falas e demandas foram
registradas pela comissão
organizadora, alimentando o
processo de preparação para a II
Conferência, que será realizada nos
dias 21 e 22 de maio de 2024, no
Teatro Municipal Pedro Paulo
Teixeira Pinto.

“É necessário que as ideias saiam
do papel. Receber o setor público é
um meio de cobrar ações efetivas
para o território”, destaca o

Pré-conferência no Quilombo do
Sertão do Itamambuca Impulsiona

Participação Comunitária

presidente interino da Associação
dos Remanescentes do Quilombo
do Sertão do Itamambuca, Mario
Luiz Leite, que sugeriu também uma
maior aproximação e espaço por
parte da Prefeitura para atender às
necessidades identificadas.

Conferência: democracia,
diálogo aproximação

A conferência realizada a cada
dois anos, destaca-se como uma
oportunidade para que os Povos
Originários e Comunidades
Tradicionais participem ativamente
nas decisões municipais.

O encontro representa um esforço
conjunto entre as comunidades
tradicionais e o setor público e um
meio de fomentar o protagonismo
dos Povos Originários e

Comunidades Tradicionais na
criação de políticas públicas.

Povos Originários e Comunidades
Tradicionais são definidos como
grupos culturalmente diferenciados
e que se reconhecem como tais,
possuem formas próprias de
organização social, ocupam e usam
territórios e recursos naturais como
condição para sua reprodução
cultural, social, religiosa, ancestral
e econômica, utilizando
conhecimentos, inovações e práticas
gerados e transmitidos pela
tradição.

Calendário das próximas
Pré-conferências de 2024:

19/03, às 16h, Casa de Farinha
do Quilombo da Fazenda

26/03, às 16h, Campinho ou
Escola do Camburi Quilombo do
Camburi

09/04, às 14h, Centro Cultural
Araponga – Caiçaras das regiões
Norte e Sul

16/04, às 18h30, Centro Cultural
Araponga – Caiçaras da região
Central, Centro-Sul e Centro-Norte

23/04, às 9h, Aldeia Rio Bonito –
Indígenas da Aldeia Rio Bonito

Fonte: Secretaria de Co-
municação / PMU

Devido às fortes chuvas que
atingiram a cidade, a Secretaria
de Saúde, por meio do setor de
Endemias, decidiu adiar o
próximo mutirão de combate ao
Aedes aegipty, que aconteceria
neste sábado, 9, no
Ipiranguinha – um dos bairros
mais populosos do município.

Com o adiamento, o
calendário de mutirões do
município sofrerá uma
adequação, pois é importante
que todo o cronograma seja
cumprido.

“Devido às chuvas que
assolaram vários bairros da
região oeste, achamos prudente
adiar o mutirão. Além disso,
muitas Secretarias que nos
apoiam nas iniciativas, como
Defesa Civil e Infraestrutura,
estão trabalhando muito na
desobstrução de vias,
monitoramento de áreas e
apoio aos locais onde há
alagamento”, explicou o
coordenador de Endemias, Jorge
Dantas.

Embora o mutirão tenha sido
adiado, a população pode
contribuir para a eliminação
dos criadouros, seguindo as
instruções que reduzem os
locais onde os mosquitos
depositam seus ovos.

Confira algumas dicas:
*substitua a água dos pratos

dos vasos de plantas e remova

Saúde

Chuvas: Setor de Endemias
adia mutirão do Ipiranguinha

para dia 16 de março
Cronograma de mutirões será alterado; cuidados

de combate à doença devem continuar

do ambiente todo material que
possa acumular água parada e
limpa, como pneus velhos,
garrafas vazias, sacolas,
tampas de refrigerante entre
outros;

*limpe as calhas e utilize,
produtos como sal, detergente,
sabão em pó, água sanitária ou
cloro em locais com água
parada para eliminar larvas do
mosquito Aedes aegypti, em
locais onde a água não será
consumida, como água de
piscina desativada, vaso
sanitário sem uso frequente e
ralos que acumulem água;

*mantenha as lixeiras
tampadas e protegidas da
chuva. Feche bem o saco
plástico

*lave o suporte de garrafão de
água mineral sempre quando
fizer a troca. Mantenha vedado
quando não estiver em uso;

*os potes com água para

animais devem ser muito bem
lavados com água e sabão no
mínimo duas vezes por semana.

Situação de emergência

Ubatuba emitiu um decreto na
última terça-feira, 5,
declarando situação de
emergência em Saúde Pública
relacionada à dengue e demais
arboviroses, como
Chikungunya e Zika. Uma das
principais justificativas
levadas em conta na análise
para estabelecimento do
decreto foi o aumento
significativo dos casos de
dengue na cidade, com 936
casos confirmados até o dia 4
de março, e o alto número de
notificações junto aos serviços
municipais de Saúde.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU
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Exposição

Visitação abriu ao público
no dia 8 de março na sala
Thomaz Galhardo, na Setur

O Aquário de Ubatuba
comemora seu 28º
aniversário e, em
homenagem a esta data, traz
uma exposição inusitada que
mergulha na história da
instituição e sua estreita
relação com a comunidade
de Ubatuba.

A exposição aconteceu na
Sala Thomaz Galhardo, na
Secretaria de Turismo (Setur),
na sexta-feira, dia 8 de março
e conta com 28 painéis,
exposição de réplicas de
animais marinhos e, ainda,
vídeos interativos.

Desde sua fundação em
fevereiro de 1996 pelo
oceanógrafo Hugo Gallo, o
Aquário de Ubatuba tem sido

Aquário traz exposição alusiva
aos seus 28 anos em Ubatuba

Sugestões de pautas,
orçamentos de

editais e publicidade

WhatsApp
do Jornal A Cidade

(12) 97406-7091

um farol de excelência em
termos de lazer educativo e
conservação ambiental no
litoral brasileiro. “A história
do Aquário se mistura com o
desenvolvimento da nossa
cidade.  Ao longo desses
anos, além de local de
entretenimento, nos tornamos
parte da identidade de
Ubatuba, oferecendo
conhecimento sobre a vida
marinha”, comentou Gallo.

Com uma variedade de
atrações, o Aquário oferece
aos visitantes uma experiência
enriquecedora. Destacam-se
dentre elas: uns maiores
tanques de água salgada do
país, lar de tubarões e raias;
o Pinguinário; o tanque de
águas vivas e o tanque de
contato, onde os visitantes
podem interagir com animais
marinhos.

A exposição na Setur vai até
o dia 31 de março. “A parceria
do Aquário com a Prefeitura
de Ubatuba é muito
importante para fomentar a
educação ambiental e o
turismo sustentável. A
exposição é mais uma
iniciativa para que os
moradores e turistas se
conectem à vida marinha e se
conscientizem da importância
da sua preservação”,
ressaltou Gallo.

Informações:

Local: Setur (Av. Iperoig, 214
– Centro)

Data: De 8 de março a 31
de março de 24

Horários: De segunda a
sexta das 8h às 17h; sábados:
16h às 21h.
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Dois dormitórios, sala, cozinha conjugada; área de serviço,
Vaga para 1 carro - Valor R$ 1.900,00  - Incluso condomínio,

IPTU e aluguel. Fiador ou caução - Tratar: (12) 97406-7091

Apartamento mobiliado para locação definitiva no centro de Ubatuba

Alugo loja com 10 m²,
no Shopping Iperoig

Rua Esteves da Silva,
147. Entrar em

contato pelo telefone:
(12) 97406-7091.

Incluído: IPTU,
condomínio, internet

e luz. Valor mensal:
R$ 1.500,00

Guia do Imóvel - Vendas e Locação

CONTRATA
6 carpinteiros - 5 pedreiros - 5 serventes/ajudantes

4 armadores  - Total de 20 vagas
Enviar currículo pelo WhatsApp (12) 99628-4869

Editais e Comunicados Classificados

CONVOCAÇÃO  DE ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam convocados os 134 (cento e trinta e quatro) associados,
da Cooperativa de Saneamento Ambiental da Praia Grande-
Ubatuba COAMBIENTAL em condição de votar em Assembléia
Geral Ordinária a ser realizada dia 23 de março de 2024 em sua
sede social, sito a Av. Bernardino Querido, 761 sala 6, no Bairro
de Itaguá, Ubatuba, às 8:00 horas em 1ª convocação, às 9:00
horas em 2ª convocação e às 10:00 horas em 3ª convocação,
com a seguinte ordem do dia :

1. APROVAÇÃO DE CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2023
* Relatório da gestão;
* Balanço;
* Demonstrativo das sobras e/ou perdas decorrentes da

insuficiência das contribuições;
* Plano de atividade para o próximo exercício;

2. ELEIÇÃO DOS COMPONENTES DO CONSELHO FISCAL.
* Renovação  de 1/3 dos Membros do Conselho Fiscal

Ubatuba, 23 de fevereiro de 2024.

José Dirceu Migoto -   Presidente

WhatsApp do Jornal A Cidade

(12) 97406-7091

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

A ASAAU - ASSOCIAÇÃO SOLIDARIEDADE DOS ARTISTAS E
ARTESÃOS DE UBATUBA, inscrita no CNPJ nº 50.325.646/0001-17,
através de sua diretoria devidamente representada por seu
presidente, Sr. FLAVIO FERNANDES, convoca através do presente
edital, todos os membros associados, para Assembleia Geral
Ordinária, que será realizada no espaço destinado a “Feira de
Artesanato e Afins”, na Av. Iperoig, 605, Centro, Ubatuba-SP, CEP
11.690-003 as 9:30h em primeira convocação, com a maioria
dos associados e, em segunda convocação as 10:00h do dia 29
de março de 2024 (sábado), com a seguinte ordem do dia:

1. Apresentação da Nova Diretoria.
2. Manutenção e Conservação do espaço da feira.

Ubatuba, 08 de março de 2023.

FLAVIO FERNANDES - Presidente

Novo endereço

Diretoria de
Trânsito

atende em
nova sede a

partir de
segunda, 11
Serviços do Poupatempo

serão mantidos no
equipamento

A partir de segunda-feira, 11,
os serviços administrativos da
Secretaria de Segurança Pública
e da Diretoria de Trânsito
funcionam em nova sede:  rua
Dona Maria Alves, 958, local onde
funcionava a Defesa Civil de
Ubatuba.

Os serviços de atendimento ao
público realizados no
Poupatempo, como protocolo de
documentos, recurso de multas,
indicação de condutor e emissão
de cartão para idosos e
deficientes permanecerão no
equipamento. A Junta Militar
permanece, temporariamente, no
endereço antigo.

O novo prédio é totalmente
adaptado, com banheiros e
elevador, garantindo a
acessibilidade à população. O
local conta com recepção,
vestiário, salas administrativas
da Secretaria de Segurança
(diretoria de trânsito e
secretários), sala de reunião e
sala de recurso de segunda
instância da Junta Administrativa
de Recursos de Infrações (Jari). O
investimento foi de R$866.436,69
de recursos próprios.

“Com a mudança, a gente não
vai mais precisar pagar aluguel,
gerando uma economia para o
município. Além disso, a atual
estrutura, planejada exatamente
para essa finalidade, vai garantir
mais conforto ao munícipe”,
comemorou o secretário da
pasta, Diego Dias.

 Fonte : Secretaria de
Comunicação / PMU


